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ビクトリアアカデミーオブバレエ留学生

栗山 蔵人様
Kurodo Kuriyama

僕は高校一年生からのスロース

タートでコンクールでも結果が出

ず、落ち込んでいたところを母から

海外の留学オーディションに挑戦し

てみないと言われて、勇気を出して

挑んでみることにしました。

2020年1月カナダバレエスクー

ルオーディションツアーに参加し、幸

いにも無事全ての学校に合格するこ

とができました。しかしコロナのせ

いでカナダナショナルバレエスクー

ルの2次オーディションはオンライ

ンオーディションになりました。オン

ラインオーディションは日本時間の

深夜に行われたこともあり全力を出

すことができませんでした。しかし

2021年の2次オーディションにも

参加が許可され、バレエと英語の勉

強をするためにビクトリアアカデミー

オブバレエ(VAB)に留学することに

しました。コロナの影響でビクトリア

に行けたのは2021年1月からでし

た。私がカナダに来てようやく1ヶ

月が過ぎました。VABにいる日本

人留学生と外国からの留学生とも少

しずつ仲良くなれて充実した生活を

送っています。

VABのみんなはとても優しく明る

くて気軽に話しかけてきてくれたので

嬉しかったです。特に僕が英語を上

手く話せず困っていた時に優しく話し

かけてくれたので嬉しかったです。し

かし早く話されると全然聞き取れな

いのでもっともっと精進したいです。

僕がこのVABを選んだ理由は環

境がすごいいいと思ったからです。

2020年1月のオーディションツアー

に参加した時にここでレッスンを少し

受けましたが、周りの人が優しく教え

てくれたりしてとても嬉しかったです。

ここのレッスンはテクニックをたくさん

するのではなく、基礎に重点をおいて

いるので今の僕にピッタリだと思いま

す。それにコンテンポラリーやジャズ

にターンアウトのトレーニングなども

取り組んでくれているのでとても将来

のためになります。先生も生徒のこと

を常に考えてレッスンしてくれている

ので、期待に応えられるように頑張り

たいです。そして午前中は語学学校

に通っています。語学学校は最初は

緊張しましたが、ほかの留学生や先生

が丁寧に教えてくれるのでたすかりま

す。授業は午前中3時間、最初は長

いと感じましたが、徐々に慣れてきて、

今ではずっと集中できるようになりま

した。ホストファミリーのご家族は本当

に優しくて、僕が英語を上手に話せな

くても、わかりやすい単語に言い換え

て話してくれたりするのでありがたい

です。僕の好きな食べ物を料理に使っ

てくれているので感謝しても仕切れな

いです。現在の目標は、今年のカナ

ダナショナルバレエスクールの2次

オーデイションに合格することです。

将来の抱負は、先生方に教えられたこ

とを忘れずに基礎を大切にして進み

続け、そしていつか僕も先生方のよう

な人間になれるように頑張ります。


